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Compte-rendu réunion du 4 décembre 2018 

Présents  

Hostal Claudine, Mus Chrystelle, Palma Cynthia, Dronnet Emmanuel, Allègre Mégane, Croisier 
Anne-Laure, Dobignard Clémentine, Revel Vanessa, Housni Alaoui Yacine, Bonnet Patricia, 
Mebarkia Hamida, Oriol Patrick, Gelly Marie, Grasset Ophélie, Cadeau Aurélie 

 

Ordre du jour 

Bilans des actions (boum, fromage), programmation des prochaines actions, bilans des 
conseils d’école, divers. 

 

Nos actions 

Bilan moral et financier des actions réalisées depuis la rentrée. 

Fromage : la vente a été un succès, de ce fait il faudra prévoir un délai plus long entre la 
commande et la livraison lors des prochaines ventes. Le bénéfice est de 1119.36 €uros.  

La prochaine vente aura lieu en début d’année 2019. 

Boum : Très bons retours sur cet évènement, il y a eu beaucoup de participants. Le bénéfice 
est 280 €uros. Nous remercions la mairie de nous avoir prêté la salle pour l’organisation de 
cette boum.  

Nous réfléchissons à des pistes d’amélioration pour l’année prochaine : fête déguisée ? 
changement d’organisation des buffets ? 

 

 



Prochaines actions 

Idée d’une vente de chocolat chaud et gâteau le vendredi avant les vacances de février à la 
sortie de l’école de 16h30 (sous réserve d’acceptation de la part de la mairie et d’une météo 
clémente). 

Deuxième vente de fromage en début d’année, distribution des bons de commande le 21 
janvier, retour le 12 février, livraison le 4 mars. 

Tombola de l’école élémentaire. 

Chasse aux œufs le dimanche 7 avril au parc Dupoizat. 

Vente de goodies avec les dessins des enfants en mai. 

Kermesse des écoles le 29 juin à l’espace Louise Labbé. 

 

Conseils d’école 

Cf comptes-rendus des directrices sur le site internet de l’association 

Recueil d’expériences auprès des participants de la réunion concernant la violence et/ou le 
harcèlement observé au sein des deux écoles. Réflexion sur des solutions à proposer aux 
équipes enseignantes. Débat autour du rôle du conseil dans l’accompagnement des projets 
« harcèlement » et l’accueil des enfants à besoins particuliers. 

Divers  

Périscolaire : bilan de la réunion organisée avec la mairie, une nouvelle réunion sera prévue, 
de nouveaux problèmes concernant la cantine ont été évoqués. 

Internet : discussion autour de notre visibilité sur Facebook notamment, une nouvelle 
communication à ce sujet est prévue. 

Projet Eco-Ecole des maitresses : Aurélie CADEAU et Mégane ALLEGRE se sont portées 
volontaires afin d’assister aux réunions du comité de pilotage de ce projet. 

 

 

PROCHAINE REUNION LE MARDI 8 JANVIER 2019 

 


